

飛翔

柏市立手賀中学校 3年1組
学級通信 No.3
発行日 6月30日



最京の思い出ができた，修学旅行！！！！



6月22日（木）～24日（土）に、京都・奈良方面へ修学旅行に行ってきました！待ち遠しかった3日間でしたが、あっという間に過ぎてしまいましたね。

「**楽学両道～みんなと奈良，最京の思い出を作れる！～**」というスローガンを達成することができた，本当に楽しくて学びの多い3日間となったと思います。実行委員の皆さんも，この3日間，様々な場面でみんなを引っ張ってくれました。各リーダーの皆さんも，先生から指示が無くても，自分たちで気づき，先を見据えた動をすることができていて，とても

頼もしかったです。本当にありがとう！班別行動は，4月から時間をかけ，自分たちで念入りに計画を立て，準備してきました。当日は，計画通りに行かないことや想定外の事等，たくさんの出来事があったかと思いますが，時間をしっかり意識し，臨機応変に対応し，ルールを守って協力し合いながら楽しく学ぶことができました。班別行動を成功に導いた皆さんはとても立派です！この修学旅行は，中学校生活最後の宿泊行事でしたが，語ればきりが無いほど，多くの思い出ができたと思います。クラスの仲間達と過ごした，かけがえのない3日間は，これから先も，ずっと心に残る宝物となると思います。日に日に成長していく皆さんの姿や，笑顔いっぱいの皆さんの姿をたくさん見ることができて，とても嬉しかったです！3日間が，とても充実していて，とても最京でした！

残りの中学校生活も，様々な行事等で，「最後の」という言葉がついてくることになります。まだまだ様々な行事などがありますが，修学旅行で得たものを糧に，このメンバーで，協力し合いながら，最高のものにしていきましょう！



○保護者のみなさまへ

修学旅行では、大きなトラブルや、怪我・体調不良等なく、生徒達は元気に、楽しく、そして健康に過ごすことができました。生徒達は、この修学旅行を通して、様々な事を学び、成長し、楽しい3日間を過ごすことができました。私自身も、生徒の皆さんと過ごした3日間がとても楽しく、最高の思い出となりました！修学旅行で学んだ様々な事を、これからの学校生活・成長に活かすことができるよう、力を合わせて頑張っていきます。保護者の皆様の支えのおかげで生徒達は、素晴らしい3日間を過ごすことができました。生徒の皆さんの送迎や、修学旅行の為の準備、お小遣い等、様々な場面で、ご協力していただき、本当にありがとうございました！



○修学旅行の様子

